



DECLARACIÓN DE MISIÓN DE LA 28ª ASAMBLEA GENERAL

INTRODUCCIÓN:

FIMCAP conecta a jóvenes de todo el mundo en intercambios juveniles, en oportunidades de aprendizaje, creación de redes y en equipos interculturales que trabajan con un objetivo común. A través de esto, alentamos a los jóvenes a ser voluntarios activos a nivel continental y global. También crea vínculos a largo plazo entre personas de diferentes orígenes.

Como jóvenes cristianos activos en todo el mundo y en FIMCAP, trabajamos en solidaridad y luchamos por un futuro mejor y justo y la preservación de la creación. Nos inspiramos en las dos encíclicas, *Laudato Si*¹ y *Fratelli Tutti*², en las que el Papa dice: "Los jóvenes exigen un cambio. Se preguntan cómo alguien puede afirmar que está construyendo un futuro mejor sin pensar en la crisis ambiental y los sufrimientos de los excluidos". La triple crisis planetaria³ es el desafío de nuestro tiempo. Solo se puede resolver juntos y con solidaridad intergeneracional e interseccional. Requiere acción ahora.

El estado del mundo tiene un fuerte impacto en las organizaciones juveniles y en las conexiones en la sociedad. Los conflictos armados, la triple crisis planetaria y la pandemia de COVID-19 son solo algunas de las crisis que han dificultado que las organizaciones juveniles lleguen a los niños y jóvenes para participar en las actividades. Muchos de ellos se refuerzan mutuamente. Estamos dispuestos a perder la esperanza y esforzarnos por garantizar que los jóvenes no se queden atrás. Podemos abordar las crisis de manera más eficaz y solidaria.

Vemos a los jóvenes no solo como los líderes del mañana, sino como los líderes de hoy. Es por eso que los delegados de la 28ª Asamblea General desarrollaron estrategias sobre cómo defender la solidaridad a través de la diversidad, la inclusión y la igualdad.

¹ Francisco. "Laudato Si". Santa Sede, 24 de mayo de 2015, https://www.vatican.va/content/francesco/en/encyclicals/documents/papa-francesco_20150524_enciclica-laudato-si.html

² Francei. "Fratelli tutti". Santa Sede, 3 de octubre de 2020, https://www.vatican.va/content/francesco/en/encyclicals/documents/pAPA-francesco_20201003_enciclica-hermanos-todos.html

³ Contaminación, crisis climática y pérdida de biodiversidad

PLAN DE ACCIÓN:

Este Plan de Acción aborda las áreas de comunicación, empoderamiento y acción.

COMUNICACIÓN:

Queremos inspirarnos mutuamente en nuestro trabajo juvenil de solidaridad compartiendo nuestras historias y mejores prácticas. Este simple acto de comunicación nos acerca unos a otros. Además, queremos usar un lenguaje inclusivo para comunicarnos de una manera respetuosa y que haga que todos participen en la conversación. La suma de nuestras acciones de comunicación iniciará el cambio.

EMPODERAMIENTO:

FIMCAP será un espacio seguro, donde las personas sean tratadas con respeto y empatía, puedan expresar su opinión sin ser juzgadas, avergonzadas o molestadas. FIMCAP quiere empoderar a las organizaciones miembros para que hagan lo mismo.

Queremos abordar las desigualdades, por ejemplo, la desigualdad de género, social, económica o política, dondequiera que existan. Queremos solidarizarnos con las minorías, que se enfrentan a la discriminación, para empoderarlas.

ACCIÓN:

Abogamos por la solidaridad global y la justicia climática en la sociedad de todo el mundo. Buscamos influir en las políticas internacionales a tal efecto. Como FIMCAP y organizaciones miembro queremos trabajar hacia la conversión ecológica mediante la creación de acciones concretas en actividades y reuniones. Queremos crear conciencia y ofrecer inspiración compartiendo buenas prácticas para crear y expandir sociedades sostenibles.

COMENTARIO FINAL:

La FIMCAP aspira a alcanzar estos objetivos, pero solo puede hacerlo si sus organizaciones miembro se comprometen con ellos y trabajan por la solidaridad. Se ha creado una caja de herramientas separada para apoyar, facilitar la tarea e inspirar. Esta caja de herramientas es una colección abierta y continua de recursos, herramientas, metodologías, plataformas, mejores prácticas, ideas y formas de lograr nuestros objetivos. Todas las organizaciones miembro pueden contribuir y beneficiarse de la caja de herramientas.